5 Pieces

180 m2
Réf. CA9-758

2950 000 €

Ste-Maxime

Maison a vendre (83120)
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Succombez au charme de cette maison pied dans I'eau, offrant une
vue mer a couper le souffle sur la baie de la Nartelle.La batisse exposée
Sud-Est, répartie sur deux niveaux d'une surface habitable de 180m?2,
vous émerveillera par son grand séjour lumineux grace a ses baies
vitrées. La cuisine américaine, ouverte sur le séjour, et la cheminée
conferent a cet espace une ambiance chaleureuse et
conviviale.Laissez-vous charmer par la vue mer panoramique depuis
|'une des deux grandes terrasses, qui vous offre également un acces

direct a la mer. La deuxieme terrasse, a |'abri du vent, vous invite a ...

Succumb to the charm of this waterfront house, offering a breathtaking sea view
over the bay of La Nartelle. The South-East facing building, spread over two levels
with a living area of 180 sg.m, will amaze you with its large bright living room
thanks to its bay windows. The American kitchen, open to the living room, and the
fireplace give this space a warm and friendly atmosphere.Let yourself be charmed
by the panoramic sea view from one of the two large terraces, which also offers you
direct access to the sea. The second terrace, sheltered from the wind, invites you
to relax and enjoy ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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